



Les chasseurs ont du cœur pour la Banque alimentaire de Vaucluse



A l'occasion des fêtes d'année, l'association Interprochasse a offert 240 faisans et 240 terrines de gibier à la Banque alimentaire (BA) de Vaucluse et aux associations partenaires. Ce don, réalisé dans le cadre de l'opération 'Les Chasseurs ont du cœur' initiée depuis 2013 et renouvelée chaque année depuis lors, « a contribué à améliorer les repas de fin d'année des bénéficiaires de l'aide alimentaire dans le département », explique la BA84. « Les Banques Alimentaires accordent une grande importance à la qualité de l'aide alimentaire distribuée et à l'équilibre nutritionnel, poursuit l'association présidée par Anne Paly. Fine et savoureuse, la viande de faisan apporte plus de 30% de protéines. » Créée il y a 25 ans, la BA 84 regroupe plus de 500 bénévoles intervenant auprès de 33 000 bénéficiaires via plus de 70 associations caritatives de Vaucluse. Pour sa part, Interprochasse comprend 11 membres représentant l'ensemble des acteurs de la filière de la chasse en France (chasseurs, éleveurs de gibiers ; armuriers...).